



2/2009

Kiel, 14. Januar 2009

Besucherzahlen 2008: Großes Interesse an der Arbeit des Landtages

Kiel (SHL) - Das Interesse der Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner an ihrem Landesparlament ist gleichbleibend groß: Mehr als 13.000 Gäste haben im Jahr 2008 Informationsprogramme und Veranstaltungen des Landtages besucht. Damit konnte an den Besucherrekord vom Vorjahr angeknüpft werden. Zusammen mit den 12.000 Besuchern, die zum „Tag des offenen Landeshauses“ Ende September kamen, hat der Landtag mit seinen Informationsangeboten 2008 über 25.000 Menschen angesprochen.

Erstmals seit Jahren haben dabei wieder mehr Berufsschüler und Bundeswehrangehörige den Landtag besucht: Die Zahl der Bundeswehrangehörigen hat im Vergleich zum Vorjahr um gut ein Drittel zugelegt. Bei den Berufsschülern waren es sogar mehr als doppelt so viele, die eine Plenardebatte verfolgten, mit Abgeordneten diskutierten oder an anderen individuell auf die Gruppen zugeschnittenen Programmen im Landeshaus teilgenommen haben.

Im Bereich der allgemeinbildenden Schulen halten erneut die Realschüler den Rekord. Sie machten in dieser Gruppe gut die Hälfte der Landtagsbesucher aus. Hoch im Kurs steht der Landtag auch bei ausländischen Gästen: Gut 700 überwiegend jugendliche Besucher aus mehr als 20 Nationen informierten sich vor Ort über die schleswig-holsteinische Landespolitik.

Fast 400 Gäste nutzten im vergangenen Jahr den offenen Besucherabend, der interessierten Einzelpersonen auch ohne Voranmeldung einen Blick hinter die Kulissen ermöglicht. **Der nächste Termin ist am Montag, 26. Januar, 18.00 Uhr.** Treffpunkt ist der Eingang des Landeshauses. Von hier aus geht es in den Plenarsaal und weitere zentrale Bereiche des historischen Gebäudes. Erstmals wird dabei auch der neu eingerichtete „Raum der Stille“ gezeigt. Eine Anmeldung für die rund einstündige Führung ist nicht erforderlich. Bitte den Personalausweis mitbringen!